

Continúa el ciclo de conciertos con motivo del fin de curso en la Escuela Municipal de Música

Ayer fue el turno de los alumnos de piano

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 20 de junio de 2012 - 18:02



Continuando con el programa de actividades previstas con motivo del fin de curso de la Escuela Municipal de Música de Priego, el Teatro Victoria acogía ayer martes el concierto de los alumnos de piano.

En concreto, trece fueron los participantes en la audición celebrada en el recinto escénico, actuando tanto en solitario como formando dúos e incluso un cuarteto, interpretando piezas de Bach, Tchokov, Antón García Abril, Tchaikovsky, Vivaldi, Scarlati, Mozart, Chopin, Haydin, Albéniz o

Beethoven.

Los alumnos participantes fueron por este orden, Concha García, Nieves Tarrías, Miriam Sánchez, Israel y Hugo Redondo, Cristina Sánchez, Sergio y Daniel Serrano, Pedro García, Pablo Sánchez, Jesús López, Aurora Soldado y Azahara Sánchez.

La programación de este final de curso de la Escuela Municipal de Música de Priego tendrá su continuación hoy miércoles, también en el Teatro Victoria, con la presentación del segundo número de la revista “Escuela Municipal de Música de Priego de Córdoba”, en el que incluyen artículos pedagógicos, de información musical, así como artículos realizados por los alumnos y profesores de la Escuela de Música. Presentación a la que seguirá el concierto de los integrantes de la banda juvenil y los alumnos de danza, música y movimiento, clarinete, flauta travesera y saxofón.

Finalmente, el domingo 24 a las 12:30 horas y en el Teatro Victoria se clausurarán estas actividades con el concierto que ofrecerá la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música, dirigida por José Pablo Arjona Moral, en el que estrenarán un espectáculo de luces y sonido en un concierto de temática Pop-Rock de los años 70 a 90, con adaptaciones de grupos míticos como Queen, Supertramp, Pink Floyd, Deep Purple, Michael Jackson, Eric Clapton, Santana, Abba, etc, en el que además de la habitual sección de vientos, cuerda y percusión, se contará con un trío de rock formado por Guitarra Eléctrica (Isidro Ruiz), Bajo Eléctrico (Antonio del Caño) y Batería (Sergio Agraz).